

Randonnée de 8km à La Garde-Guérin en Lozère

Distance: 8,5km, Altitude maximum: 887m, Altitude minimum: 762m, Dénivelé cumulé: 190m
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Depuis le Maison d'hôtes L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'à La Garde-Guérin (17km). Prendre la D906 en direction de Villefort via le Col du Thort et Prévenchères.

De l'entrée de La Garde Guérin, à la croix en pierre. Descendre sur le GR700 (Voie Régordane) et GR72, puis à droite. Suivre la route à droite. Après le pont, prendre le chemin à droite, puis le sentier qui descend jusqu'au Chassezac. Le traverser à gué, puis monter en face jusqu'au hameau du Roure. Contourner ce dernier par la gauche. Suivre la route à gauche sur 250 m, puis prendre le sentier à gauche pour longer les gorges du Chassezac. Traverser le pont en pierre, passer sous la voie ferrée et monter par le sentier, puis par la piste jusqu'à la route. Suivre la route à droite, puis à gauche au croisement. Après le hameau d'Albespeyres (commune de Prévenchères), suivre le chemin qui monte sur la droite et longer ensuite le terrain de golf. Prendre la route vers le belvédère et tourner sur le chemin à droite qui remonte sur La Garde-Guérin.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-garde-guerin-8km.htm>

8km hike at La Garde-Guerin in Lozere

Distance: 8,5km, Elevation maximum: 887m, Elevation minimum: 762m, Elevation gain: 190m
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozere Florac PN des Cevennes (2739OT). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT)

From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to La Garde-Guerin (17km). Take the road D906 towards Villefort via le col du Thort and Prevencheres.

From the entry of La Garde Guerin, at the stone cross. Go down on the GR700 (Regordane Way) and the GR72, then follow the road on the right. After the bridge, take the track on the right side and then the path which goes down until Chassezac. Cross on the ford, then climb back up using the track in front until reaching the little village of le Roure. Go around the village by the left. Follow the road for 250 m, then take the track on your left to follow the gorges of Chassezac. Cross the stone bridge, go under the railway and take the track going upwards, and then the track until you reach the road. Turn right and follow the road, then go left at the crossroads. After the little village of Albespeyres (municipality of Prevencheres), follow the track going up on the right and follow the golf. Take the road towards the belvedere and take a right on the track which goes back up to La Garde-Guerin.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-garde-guerin-8km.htm>

